





#### **Editorial**

Editorial/Editorial

H0m DR Epoche III / HSB Epoche V H0m DR (epoch III) / HSB (epoch V)

H0m NKB III H0m NKB (epoch III)

H0e DR Epoche III / HSB Epoche V H0e DR (epoch III) / HSB (epoch V)

H0e NKB III H0e NKB (epoch III)

Zubehör Accesories

Einmalauflagen / Unique editions

## Dear model railway enthusiasts,

We are pleased to be able to present our new TILLIG products for 2024 in the H0m and H0e gauges in this prospectus.

2024 - a very special year! Why, you might ask? Well: It is now 30 years since the TILLIG company was founded. These have been 30 years full of emotion and a tremendous passion for model railways. Years during which so much has occurred and many things have changed. We have developed and created many beautiful and highly detailed models throughout all these years, and, thanks to you, many of these locomotives and carriages have been awarded the "Model of the Year" or the "Golden Track" award. But we also went through some difficult times, such as the floods in 2010, which caused considerable damage. However, by means of our immense efforts and the support of numerous partners, we also managed to overcome these hurdles.

Set against this, there were also some very enjoyable and unforgettable open days at TILLIG. Since 2022, we have been able to welcome our guests with a new bridge over the Sebnitz and a redesigned company courtyard. And the modernisation tasks are ongoing, for instance by means of the energy-efficient refurbishment of the production building, the first new

#### Liebe Modellbahnfreunde,

wir freuen uns, Ihnen mit diesem Prospekt unsere TILLIG-Neuheiten des Jahres 2024 in den Nenngrößen H0m und H0e zu präsentieren.

2024 - ein besonderes Jahr! Warum? Nun: 30 Jahre ist es her, dass die Firma TILLIG gegründet wurde. Dies sind 30 Jahre voller Emotionen und Leidenschaft für die Modellbahn. Jahre, in denen viel passiert ist und sich so manches verändert hat. Viele schöne und hochdetaillierte Modelle haben wir in all diesen Jahren entwickelt und produziert. zahlreiche dieser Loks und Wagen konnten, dank Ihnen, als "Modell des Jahres" oder mit dem "Goldenen Gleis" prämiert werden.

Aber es gab auch schwierige Zeiten, wie etwa das Hochwasser 2010, welches beträchtliche Schäden anrichtete. Doch mit immenser Kraftanstrengung und mit Unterstützung zahlreicher Partner gelang es, auch diese Hürden zu überwinden.

Wiederum gab es auch sehr schöne und unvergessliche Tage der offenen Tür bei TILLIG. Seit 2022 können wir dabei unsere Gäste mit neuer Brücke über die Sebnitz und einem neu gestalteten Firmenhof begrüßen. Und die Modernisierungsarbeiten gehen weiter, so etwa mit energetischer Sanierung des Produktionsgebäudes, ersten neuen Flutschutz-Toren oder kürzlich einer neuen, hochmodernen Spritzgieß-Maschine...

Soviel zur Geschichte, nun aber lassen Sie sich von unseren TILLIG-Neuheiten überraschen:

Besonders möchten wir Sie auf die kleine, aber sehr interessante Dampflok Nr. 3 der NKB auf den Seiten 4 und 6 hinweisen. In Zusammenarbeit mit der Firma Train-o-Matik, haben wir den TILLIG Programmer entwickelt. Dieser ermöglicht Ihnen eine einfache Programmierung unserer Decoder oder das Aufspielen neuer Firmen-Software auf die entsprechenden Decoder. Näheres dazu finden Sie auf Seite 7.

Bitte beachten Sie auch die in diesem Jahr angebotenen Einmalauflagen auf der Seite 8 und den zugehörigen Bestellschluss: 31. März 2024.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit unseren Schmalspur-Neuheiten 2024.

Ihr Team von TILLIG-Modellbahnen

flood protection gates and recently a new, state-of-the-art injection moulding machine...

That's enough about our history, let us now surprise you with our new TILLIG products:

We would particularly like to draw your attention to the small but very interesting NKB (Neustadter Kreisbahn) steam locomotive no. 3 on pages 4 and 6. We have developed the TILLIG Programmer in collaboration with the Train-o-Matik company. This enables you to easily programme our decoders or install new company software on the corresponding decoders. You can find more detailed information about this on page 7.

Please also take note of the one-off production runs offered this year on page 8 and the corresponding order deadline of 31 March 2024

We wish you a lot of enjoyment with our new narrow gauge products for

Your TILLIG Modellbahnen team







Personenwagenset der DR, bestehend aus zwei Personenwagen KB4i Passenger coach set of the DR with two passenger coaches KB4i





Packwagen KDaai der HSB Baggage car KDaai of the HSB





Dampflokomotive Nr. 3 der NKB Steam locomotive No. 3 of the NKB





Gedeckter Güterwagen Gw der NKB Box car Gw of the NKB

Handmuster 78, NEM | 78 III/2024





Personenwagenset der DR, bestehend aus zwei Personenwagen KB4i Passenger coach set of the DR with two passenger coaches KB4i





Packwagen KDaai der HSB Baggage car KDaai of the HSB





Dampflokomotive Nr. 3 der NKB Steam locomotive No. 3 of the NKB

Handmuster IV/2024 11 91 88 11 NEMBER 1 Art.-Nr.: 02974



Gedeckter Güterwagen Gw der NKB Box car Gw of the NKB

Handmuster 78, NEM | 78, III/2024

# DIGITAL



CAD-Abbildung

- Programmieren von Lokdecodern und Innenbeleuchtungen (Kooperation Train-O-Matic), sowie der ECU (Electronic Control Unit)
- Oberfläche zur Vereinfachung des Funktions-Mappings und anderer spezifischer Einstellungen
- Aufspielen von Softwareupdates
- Speichern von spezifischen Projekten

#### Anforderungen PC:

- USB 2.0
- Windows XP, 7, 8, 8.1, 10
- Internet

#### Lieferumfang:

Programmer

TILLIG-Programmer

- **USB-Stick**
- **USB-Kabel**
- Netzteil
- TILLIG-Programmer

111/2024

- Programming of locomotive decoders and interior lighting (Train-O-Matic cooperation), as well as the ECU (Electronic Control Unit)
- Interface to simplify feature mapping and other specific settings
- Applying software updates
- Saving specific projects

#### PC requirements:

- USB 2.0
- Windows XP, 7, 8, 8.1, 10
- Internet

#### Scope of delivery:

- Programmer
- USB stick
- **USB** cable
- Power supply unit

### **Unsere Einmalauflagen** / Our Unique editions:

Bitte beachten Sie den Bestellschluss 31. März 2024.

Please note: All the following models are unique editions, last date of order: 31st march 2024



DR-Kalender 2025 DR calendar 2025 (Feuereißen Verlag)

111/2024

Art.-Nr.: 09555 E

Gern informieren wir Sie auf Messen und Ausstellungen über unser Sortiment.

Eine aktuelle Übersicht der Messetermine finden Sie hier:

www.tillig.com/Messen-Termine

oder gleich den QR-Code scannen.



**ACHTUNG:** 

Hinweis zu den Abbildungen:

Hierbei handelt es sich

überwiegend um unvoll-

ständige Handmuster bzw.

Fotomontagen. Die endgül-

tige Ausführung kann sich

hinsichtlich Detaillierung, Farbgebung, Ausstattung

und Bedruckung gegenüber den hier gezeigten

Modellen verändern!

#### Impressum:

Herausgeber:

TILLIG Modellbahnen GmbH Promenade 1, 01855 Sebnitz info@tillig.com, www.tillig.com

Gestaltung, Texte und Druckvorstufe: TILLIG Modellbahnen GmbH, Werbeabteilung

Titelfoto:

Dampflokomotive Nr. 3 der NKB, TILLIG Werksarchiv



Schmalspur-Fankalender 2025 Narrow-gauge Fancalendar 2025 (Bradler-Verlag)

111/2024

Art.-Nr.: 09731 E



Schmalspur-Kalender 2025 Narrow-gauge calendar 2025

III/2024

Ihr Fachhändler



TILLIG Modellbahnen GmbH

Promenade 1, 01855 Sebnitz, Tel.. +49 (0)35971 903-0, E-Mail: info@tillig.com, www.tillig.com

Fotos:

Werksarchiv TILLIG, Sebnitz; Weitere Fotos siehe Namensangaben an den Abbildungen.

Druck und Weiterverarbeitung: Digitaldruckerei Schleppers GmbH Spreegasse 10 02625 Bautzen

Alle Rechte vorbehalten. Änderungen und geänderte Liefermöglichkeiten sind ohne Ankündigungen vorbehalten. Spezifikationen, Maße, Preisangaben und Abbildungen ohne Gewähr. Für Schreibfehler, Irrtümer oder Verwechslungen übernehmen wir keine Haftung. Nachdruck und jede Art der Vervielfältigung, auch auszugsweise, bedarf der vorherigen schriftlichen Genehmigung der Firma TILLIG Modellbahnen GmbH. TILLIG-Produkte werden überwiegend über den Fachhandel angeboten.

\*Preisangaben: Unverbindlich empfohlener Verkaufspreis für Deutschland

Gedruckt in Deutschland, 2023

